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Einbau des Kienzle-UDS in eine Straßenbahn
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Ein für Straßenfahrzeuge entwickelter Unfalldatenspeicher der Fa. Mannesmann Kienzle (Kienzle-
UDS) wurde versuchsweise in eine Straßenbahn eingebaut. Verwendet wurde die 24-Volt-
Ausführung des UDS, die neben der zeitabhängigen auch eine wegorientierte Datenerfassung bietet.
Zusammen mit den Augsburger Verkehrsbetrieben und der Fa. Mannesmann Kienzle konnte ein
praxistaugliches Konzept zur Verwendung des Kienzle-UDS in Straßenbahnen gefunden werden.

The Accident-Data-Recorder (UDS) from the Mannesman Kienzle company, which was developed for
automobiles, was installed in a tram to prove its compatibility. For this purpose, the 24-Volt-version
of the UDS, which is capable of time-dependent data-recording as well as of distance dependent
data-recording was used. In a joint effort of the Mannesmann-Kienzle company and the Augsburg
Public Transport Authority, the concept for everybody use of the UDS in trams was confirmed.
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